

Mader erste „Rollstuhl-Trainerin“

Die Paralympics-Zweite von 2012 Doris Mader hat nach ihren Erfolgen als Aktive den Weg zur Trainerin eingeschlagen. Nach Angaben des nationalen Tischtennisverbandes absolvierte sie als erste österreichische Rollstuhlfahrerin die staatliche Trainerausbildung erfolgreich.



GEPA/Christian Ort

Neben der 41-Jährigen legten die Prüfung u. a. der Paralympics-Bronzegewinner Krisztian Gardos und Dominique Plattner, Staatsmeister 2016, ab.

red, ORF.at/[Agenturen](#)